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20.04.2022 

Fraktionsanfrage öffentlich 

 
 
 
Beratungsfolge Beratungsstatus Sitzung am TOP 
Ausschuss für Mobilität zur Kenntnis 24.05.2022  

 
 
Betreff: Stand der Gespräche mit der DB zur Nutzung von Bahntrassen für den RS 1 

 
 
Anfrage
 
Sehr geehrte Frau von der Beck, 
 
der Radschnellweg RS 1 von Hamm nach Duisburg / Moers soll in einzelnen Abschnitten auf 
ehemaligen Bahntrassen angelegt werden, für die mit der DB über einen Erwerb von 
Flächen oder den Abschluss von Gestattungsverträgen verhandelt werden muss. 
 
Im Zuge der Diskussion über Netz- und Kapazitätserweiterungen im Bereich des SPNV gibt 
es im Hause der DB seit kurzem ein grundsätzliches Umdenken, was den Verkauf derzeit 
nicht genutzter Trassen betrifft. 
 
In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen seitens 
Straßen.NRW: 
 
1. Für welche Streckenabschnitte der aktuell geplanten Trassenführung auf Grundstücken 

der DB haben Gespräche mit der Bahn über Gestattungsverträge bzw. den Erwerb von 

Flächen stattgefunden?  

 

2. Welche Ergebnisse sind dabei erzielt worden, insbesondere für den Abschnitt von der 

Stadtgrenze Duisburg bis zur Hochschule Mülheim? 

 

3. Inwieweit ergibt sich daraus die Notwendigkeit, für einzelne Streckenabschnitte 

alternative Planungen zur Streckenführung durchzuführen und mit welchen neuen 

Verzögerungen ist dadurch beim Bau des RS 1 zu rechnen? 
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Bearbeiter/in Fraktionsgeschäftsführer/in Fraktion/en 
Kretschmer, Heike Kretschmer, Heike Fraktion DIE LINKE 
Bezugsnummer.   
  

 
 
 
 
 
Fraktionsvorsitzender DIE LINKE 
gez. Herr Wolfgang Freye 

 
 
 


